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１人１台タブレット配布

気仙沼市教育委員会はＧＩＧＡスクール（ギガスクール：義

務教育を受ける児童生徒のために，１人１台の学習者用ＰＣと

高速ネットワーク環境などを整備する５年間の計画）構想に基

づき，１月から１人１台タブレットを配布するとともに，ＩＣ

Ｔ（情報通信技術）を活用し，「時間・距離の制約なく良質な

学びを提供」，「個別に最適化された効果的な学びや支援」，「教

師の経験知と科学的視点を融合」させることで｢子どもの力を

最大限に引き出す学び｣を実現させる取組を行っています。こ

のことにより，これまでは図書室で調べていたものをネット上 ［配布されるタブレット］

で検索できるほか，Ｗｅｂ上に個々の引き出し［ボックス］を作成し，そこに学習した成果を蓄積し，必要な時

にそこから引き出すなど様々な活用ができます。

＊タブレットに附属している主な機能を紹介します。

［ｅライブラリー］

気仙沼市教育委員会が業者と契約し，その業者が開発したド

リル学習です。生徒個々が必要な時に自分のペースで取り組め

るようになっています。アカウントＩＤ，パスワードを入力す

ることで，学内でも学外でも無料で利用できます。アプリでの

ドリル学習(小１～中３まで９学年分の教材)，プリント教材，

英会話教材，全国の公立高校入試問題など家庭学習で活用でき

ます。

「ロイロ・ノート」 ［ｅライブラリー］

というアプリを使用して，各教科で課題を出し，それを生徒が指定期日までにＷｅｂ上で提出するなど幅広い活

用ができます。

［Ｚｏｏｍ（ズーム）］

この機能を備えていると，コロナ禍で臨時休業になったとしても，

動画を使用してのオンライン学習やオンライン授業も可能になりま

す。気仙沼市教育委員会では，家庭にＷｉ－ｆｉ機能がない時には，

機器を貸し出すことも考えております。なお，タブレトについては，

学校備品であることから貸し出しはしますが，卒業時には学校におい

ていくことになりますので丁寧に使用してほしいと思います。

［オンラインミーティング］



［２月行事予定］

１（月）朝会 １９（金）スクールカウンセラー勤務日

２（火）生徒会中央委員会 東陵高校一般入試 ２２（月）第３回定期テスト（１，２年）①

４（木）スクールカウンセラー勤務日 ２３（火）天皇誕生日

５（金）スクールソーシャルワーカー勤務日 ２４（水）学年末テスト（１，２年）②

８（月）授業参観日（３年生），学年懇談（３年生） 職員会議

１１（火）建国記念の日 ２５（木）スクールカウンセラー勤務日

１２（金）第３回定期テスト（３年）① ２６（金）３年生を送る会

スクールソーシャルワーカー勤務日 スクールソーシャルワーカー勤務日

１５（月）第３回定期テスト（３年）②

１６（火）生徒会専門委員会

１８（木）生徒集会 学校保健委員会

各種大会・作品応募関係

○令和２年度市内小中書きぞめ展 ○実用数学検定

＜毛筆の部＞ ・３級

・優良賞 及川真（２年） 佐藤美（２年） 石川喜（３年），梅津（２年），

（県出展） 山内麗（３年） 及川す葉（３年），武田（３年），

・優良賞 菅原凛音（１年） 千葉坦（１年） 三浦滉（３年），及川夏（３年），

佐々木智（１年） 志賀丈（１年） 大原（３年），小野寺葵（３年），

三浦桜（２年） 佐々木心（２年） 千葉愛（３年），芳賀新（３年），

佐々木七（３年） 千葉恵（３年） 佐々木静（３年），森谷悠（３年）

千葉愛（３年） ・４級 ＊１次合格

※奨励賞 阿部愛（１年） 佐々木優（２年） 佐藤成（２年），及川瑠（２年）

石川颯（３年） 佐藤陸３年） ・５級 ＊１次合格

斎藤陽（２年），阿部（１年），

＜硬筆の部＞ 佐々木淳（１年）＊２次合格

・優良賞 佐々木智（１年） 小山賀（２年） ・６級

（県出展） 三浦桜（２年） 佐藤大（１年）

・優秀賞 佐々木淳（１年） 佐々木寛（３年）

千葉愛（３年） ○第３６回「みやぎ海の子」作文

※ 今年度はコロナ禍のため，市内書きぞめ展の展覧 ・宮城県漁協共済組合長賞 及川真（１年）

会は開催されません。 ・農林中央金庫仙台支店長賞 及川夏（３年）

［令和３年度の修学旅行について］ ［令和２年度 学校保健委員会］

去る１月１３日午後６時半から，ＰＴＡ本部役員会並 新型コロナウイルス感染症

びに２学年委員の方々と協議した結果，昨今の首都圏に 拡大防止と昨今の医療従事者

おいて新型コロナウイルス感染症が拡大していることを の多忙化解消を考慮し，今年

鑑み，４月中旬の関東方面への修学旅行は感染への不安 度の本校学校保健委員会は一

が大きいというご意見が多数出されました。また，今年 堂に会して行わず，資料を通

度実施した青森方面への修学旅行が生徒や保護者の方々 しての報告及び質疑応答を行

から評価が高かったことを受け，令和３年度の修学旅行 いたいと考えております。そ

の行き先を青森方面に変更して実施ということでまとま の後，学校医の方々から指導助言をいただき，その内

りました。 容を保健だより等でお知らせしたいと思います。


